



yurupary



viajesyviajes

# Arabia

## Saudita, Doha & Estambul

DEL 22 DE OCTUBRE AL 7 DE NOVIEMBRE DE 2024



# Itinerario

---

## DÍA 1

Octubre 22

### Doha

Bienvenidos. Traslado al hotel y tiempo libre. Nos reuniremos para socializar el maravilloso recorrido que nos espera.

## DÍA 2

Octubre 23

### Doha

Durante nuestra visita a Doha, exploraremos la encantadora Corniche, un pintoresco paseo marítimo que ofrece vistas panorámicas del skyline de la ciudad y del Golfo Pérsico. Además, nos detendremos en el Museo de Arte Islámico y el Zoco de los Halcones, un lugar emblemático donde podremos experimentar la cultura tradicional de Catar y aprender sobre la importante relación entre los halcones y la sociedad local.

Disfrutaremos de tiempo libre en el bullicioso Zoco Waqif y luego tendremos un almuerzo incluido en La Perla, un archipiélago artificial.

Concluiremos nuestro día en Katara, una aldea cultural, explorando su rica herencia artística y cultural.

## DÍA 3

Octubre 24

### Doha - Dammam - Al Hofuf

Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Dammam (vuelo incluido). Llegada y nos dirigiremos, en el desierto, al Oasis de Al-Ahsa, donde daremos un paseo nocturno en su principal ciudad Al Hofuf, para ver su lago artificial y sus fuentes musicales.



## DÍA 4

Octubre 25

### Al Hofuf - Riad (328 km)

Conocemos el **Oasis de Al-Ahsa**, con sus jardines, canales y datileras. Visitaremos **Ibrahim Palace**, fortaleza patrimonio de la Humanidad, el pequeño palacio del oasis **"House of Allegiance"**, **Zoco de Al Qaisariya** y en el oasis de Al Qara el museo **"Tierra de civilizaciones"**. **Almuerzo incluido.**

Por la tarde, Traslado a **Riad**.

Al llegar, nos acercaremos al parque de atracciones lleno de vida, con actuaciones en vivo y espectáculo de luz y agua, el **Boulevard Ryad**.

## DÍA 5

Octubre 26

### Riad

Durante el día de hoy (orden de actividades variables según época del año) conoceremos la impresionante capital de Arabia Saudita. Incluiremos la subida a la torre de algo más de 300m de altura, del **"Kingdom Centre"**, con su hermoso diseño y su mirador "en forma de puente" que ofrece vistas espectaculares sobre la ciudad.

Tras ello conoceremos la **Fortaleza de Masmak**, la antigua fortaleza de la ciudad cuyo interior nos permite entender el increíble cambio que se desarrolló en esta ciudad durante el último siglo. Seguidamente, tendremos un tiempo para pasear por el barrio, con sus zocos y vida comercial. **Almuerzo incluido.**

Por la tarde visitaremos también el distrito de AL TURAIF en Diriyah, zona declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Este lugar -a las afueras de Riad- albergó la primera capital de la dinastía saudí, que podremos descubrir gracias a los vestigios de sus numerosos palacios y al conjunto urbano en los confines del oasis de Ad-Diriya. Al final de la tarde visitaremos la **Mezquita Al Rajhi**, la mayor mezquita de Riad con su arquitectura de estilo andaluz. Allí, presenciaremos una oración y tendremos una introducción al islam que seguro que nos hará aprender algo sobre esta religión. Regreso al hotel.

## DÍA 6

Octubre 27

### Riad - Al Qasab - Shaqra- Ushaiqer - Buraida (395 km)

Viajamos por la antigua ruta de peregrinos atravesando pueblos históricos en pequeños oasis. **Al Qasab**, la ciudad de la sal y el trigo, **Shaqra**, con su ciudad antigua fortificada y de adobe o **Ushaiqer**, donde, tras el **almuerzo incluido**, conoceremos su hermoso **Heritage Village**.

Llegada a final de la tarde a **Buraidá**, capital de la provincia.



## DÍA 7

Octubre 28

### Buraidá - Al Ula (692 km)

Exploraremos Buraidá, una ciudad destacada por su mercado de camellos (el cual visitaremos), considerado el más grande del mundo. En esta ciudad, conocida como la "ciudad del dáttil", tendremos la oportunidad de degustar este fruto de la palmera, que es fundamental para su economía. Además, visitaremos el **Museo de Al Oqilat** para sumergirnos en la historia y la cultura local.

Continuamos a uno de los lugares más espectaculares del mundo, la región y **Oasis de Al-Ula**: un auténtico museo al aire libre rodeado de naturaleza, donde se encuentran formaciones rocosas, cañones y barrancos que compiten con los majestuosos tesoros tallados por sus antiguos pobladores. Almorzaremos en un **restaurante local**.

Finalmente, nos dirigiremos a **La Roca del Elefante**, conocida como "Jabal Al Fil", un asombroso fenómeno geomorfológico. Se trata de una impresionante formación rocosa con una altura de 52 metros y una sorprendente semejanza a la figura de un elefante. Cena incluida y alojamiento.

## DÍA 8

Octubre 29

### Al Ula

Este día conoceremos el recinto arqueológico de cultura Nabatea y declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO de **HEGRA** (Madain Saleh), llamado también "**la Otra Petra**" que nos maravillará con sus tumbas excavadas en la roca en un entorno desértico cargado de misterio. **Almuerzo incluido**.

Posteriormente, tendremos tiempo libre en "**Al-Ula Heritage Village**", el antiguo Al-Ula, magníficamente restaurado con sus agradables restaurantes y tiendas. Podremos también pasear y disfrutar en el magnífico Oasis. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

## DÍA 9

Octubre 30

### Al Ula

Entre los descubrimientos más importantes de todo Al-Ula se encuentra la ciudad de Dadan, la capital de los reinos de **Dadan** y Lihyan. La ciudad, que fue construida meticulosamente con piedra y sobre el oasis del valle, se remonta a finales del siglo IX y principios del siglo VIII a. C. (Reino de Dadan) y entre los siglos V y II a. C. (Reino de Lihyan). **Almuerzo incluido**.

Visita a **Tayma**, un destino con una destacada historia de culturas antiguas, donde se encontraron herramientas y 'tumbas de guerreros' de la Edad del Bronce. Esta es la tierra del último rey babilónico y de otras figuras extraordinarias. Vuelta al hotel. Cena y alojamiento.



Roca del Elefante (Jabal Al Fil)

## DÍA 10

Octubre 31

### Al Ula - Khaybar - Medina (300 km)

Tras el desayuno continuamos nuestra ruta, viajando hacia algunas de las regiones desérticas más hermosas del mundo. En zona volcánica con impresionantes paisajes conocemos **KHAIBAR**, región histórica. Fue un asentamiento judío en la península arábica en el siglo VII y es famoso por la Batalla de Khaibar, que tuvo lugar en el año 628 d.C. durante la vida del Profeta. En esta batalla, las fuerzas musulmanas lideradas por Mahomed derrotaron a las tribus judías. Conoceremos la histórica **fortaleza de KHAYBAR** y caminamos por su bellissimo oasis (**entrada incluida**).

Luego, saldremos hacia el interior de Arabia, donde atravesaremos grandes autopistas, desiertos y montañas que nos llevarán hacia la ciudad santa de **MEDINA**, "la ciudad luminosa". Por la noche, iremos a ver - desde fuera- la **Mezquita Al Masjid**, construida por el propio profeta y lugar donde está enterrado. No podremos evitar sentir emociones cuando observemos a los miles de personas que entran a la hora de la oración.

## DÍA 11

Noviembre 1

### Medina - Yeda (408 km)

Conocemos **Medina**. Pasearemos alrededor de la inmensa **Mezquita del Profeta** (Al Masjid an Nabawi), asombrosa y luminosa mezquita de 10 minaretes con capacidad para un millón de visitantes. En la colina de Uhud, importante lugar de peregrinación, se enfrentaron las fuerzas del profeta contra las tropas de La Meca. Podrá caminar por su inmensa explanada y subir a la colina, pero recuerde hacerlo en silencio y respetando a los cientos de peregrinos que nos rodearán cualquier día. En la Mezquita de QUBA, en el año 622, el profeta y sus seguidores colocaron la primera piedra de la que sería la primera mezquita de la historia, aunque el edificio actual sea más reciente.

Daremos también un paseo por el cercano **mercado** donde podrá encontrar dátiles, perfumes y otras especialidades locales. Desde aquí, iremos caminando hasta el cercano jardín y **pozo de Ethiq** donde las diferentes tribus del lugar salieron a saludar y a dar de beber agua al Profeta y a sus compañeros recién llegados a Medina tras su persecución en La Meca.

Dispondremos después de un tiempo libre en el centro de la ciudad para que pueda pasear por sus zonas. **Almuerzo incluido.**

Por la tarde viajamos hacia Yeda, a orillas del mar Rojo, la segunda ciudad del país, con cuatro millones de habitantes. Antes de ir al hotel, visitaremos la **Mezquita de Al-Rahma**, más conocida como la mezquita flotante, por estar construida a orillas del Mar Rojo con pilares sobre el agua. Traslado al hotel. Alojamiento.

*Mezquita Flotante de Yeda*



## DÍA 12

Noviembre 2

### Yeda

Día completo en Yeda. Conoceremos esta ciudad que nos sorprenderá por sus contrastes. En este momento una gran parte de la ciudad está siendo reconstruida para hacer de ella una gran megalópolis mundial. Destaca la construcción, entre otras cosas, la **Jeddah Tower** que será el edificio más alto del mundo con más de mil metros de altura. Seguiremos la **Cornisa**, con sus bonitas vistas, sus mezquitas junto al mar y sus zonas de recreo. Contemplaremos la **Fuente del Rey Fahd**, la más alta de su tipo en el mundo, sus chorros de agua alcanzan más de 300 metros de altura. Pararemos en el activo y pintoresco **mercado de pescado**.

Visitaremos “**Tayebat International City**”, un conjunto arquitectónico de gran belleza con sus muy interesantes museos de historia y etnografía. **Almuerzo incluido**.

Por la tarde, daremos un paseo por su **centro histórico**, más conocido como Al-Balad, declarado patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, con su impresionante conjunto de callejones medievales y sus casas hechas con coral y balcones de madera. Conoceremos por dentro la elegante **casa Beit Sallum**, la cual fue transformada en un museo llamado la “Casa de Jeddah y Nuestros Buenos Días”. Regreso al hotel. Alojamiento.

## DÍA 13

Noviembre 3

### Yeda - Estambul

Tras el desayuno, traslado al aeropuerto para tomar vuelo hacia Estambul (**Vuelo no Incluido**)

Bienvenido a Turquía, un país lleno de cultura, historia y experiencias únicas, donde las diferencias de Oriente y Occidente se combinan entre sí. Prepárate para disfrutar de unas vacaciones extraordinarias.

Llegada en vuelo internacional al espectacular Aeropuerto de Estambul (IST) o SAW. Luego de desembarcar, pasar por migración y reclamar equipaje, deberás dirigirte a nuestro punto de encuentro, lugar en donde nos recibirán nuestros conductores para el traslado al hotel. Llegada y acomodación. Tiempo libre para descansar.



Tayebat International City

## DÍA 14

Noviembre 4

### Estambul

Desayuno. Iniciamos nuestro recorrido en la zona de **Tophane**, pasando por la **Universidad de Bellas Artes Mimar Sinan** (nombrada así por el arquitecto más importante del Imperio Otomano), el **Estadio de Beşiktaş**, las mezquitas y otras construcciones en estilo imperial del final del siglo XXI. Llegada al **Palacio Dolmabahçe**, al lado de su famosa **Torre del Reloj**. Visita a los recintos, jardines, y puerta del mar. En su interior podremos apreciar los bellísimos escalones de estilo barroco, la lámpara Isabelina enviada desde el Reino Unido y múltiples alfombras y reliquias. **Almuerzo incluido.**

Seguimos el camino pasando por el **barrio de Beşiktaş**, unos de los más concurridos terminales marítimos de transporte público en ferry boats de Estambul. Luego, nos dirigiremos a otro famoso Palacio Otomano, que fue convertido en un Hotel, el **Palacio Çırağan**. Llegada a **Ortaköy**. En esa parada tendremos una vista privilegiada del puente colgante junto a la Mezquita que lleva el nombre del barrio. Tendremos tiempo libre para disfrutar de la hermosa atmósfera.

Seguiremos nuestro recorrido pasando por hermosas casas de madera, mansiones, hasta llegar al **barrio Bebek**, uno de los más elegantes de la ciudad. Ahí se encuentra también la **Fortaleza de Rumeli**. Visitaremos esa fortaleza que fue construida en el Siglo XV por Mehmet El Conquistador. Haremos una última y corta parada en el **barrio de Emirgan**, que lleva el nombre de su hermoso parque, lleno de palacetes, lagunas y cascadas. De ahí regresaremos al hotel pasando por Maslak y Levent, modernos barrios repletos de rascacielos, unos de los pulmones financieros de Estambul. Traslado al hotel. Alojamiento.

## DÍA 15

Noviembre 5

### Estambul

Desayuno. Salida a la **parte asiática de Estambul**, cruzando el puente colgante del Bósforo. Empezamos nuestro recorrido en el **barrio de Kadikoy**, que muchas veces se refiere como la Taksim de Asia. Seguiremos a la **calle Bagdat**, en el corazón del lado asiático de la ciudad, famosa por sus cafés, restaurantes y marcas de lujo y ambientes elegantes. Seguiremos a **Çamlıca Hill**, también conocida como la colina de los enamorados, uno de los mejores lugares para admirar y fotografiar el esplendor de Estambul y el Bósforo, ya que se considera la colina más alta de Estambul, donde hace pocos años se inauguraron dos nuevos e importantes marcos en el horizonte de la ciudad: La imponente Torre de Telecomunicaciones con su arquitectura futurística, y la Gran Mezquita de Çamlıca, actualmente la mayor del país, a la cual tendremos la oportunidad de entrar.

En el camino colina abajo, haremos una parada en el **barrio de Üsküdar** para admirar la vista de la **Torre de la Doncella (entrada incluida)**, que se encuentra en una pequeña isla en la entrada del puerto de Estambul. Seguiremos al **Palacio de Beylerbeyi**, construido en el siglo XIX para el disfrute de los sultanes otomanos durante el verano, decorado con pinturas de motivos navales y bellos jardines. **Almuerzo incluido.**

A continuación, visitaremos **Kuzguncuk**, encantador barrio situado entre los dos puentes del Bósforo, con una arquitectura sorprendentemente delicada y colorida, compuesto de pequeños edificios que comparten el vecindario con una sinagoga, una iglesia armenia y una iglesia griega. Terminaremos nuestro día por la orilla asiática del estrecho, haciendo una breve parada en **Anadolu Hisari**, que son los restos de la antigua fortaleza construida por los otomanos para proteger la zona del estrecho. Regreso al hotel.



Mezquita Azul

## DÍA 16

Noviembre 6

### Estambul

Desayuno. Día libre. Posibilidad de tomar alguna de estas excursiones opcionales.

**“JOYAS DE CONSTANTINOPLA”** (incluye almuerzo en restaurante de comida típica): Adéntrate en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se podrá conocer el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; la Cisterna Basílica que cuenta con más de 300 columnas de mármol que se elevan sobre el agua, y luego tendremos la vista panorámica al Palacio de Topkapi y de Santa Sofía; terminaremos nuestro tour por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo y en el que el regateo es una tradición. Regreso al hotel. Alojamiento. **(Para el ingreso al palacio de Topkapi y la Santa Sofía las entradas se tienen que pagar directamente con el guía en destino).**

Durante la tarde tendremos la oportunidad de realizar un opcional especial

**“BOSFORO NOCTURNO”**: *Aprox. 4 Horas, Incluye: Menú fijo con bebidas; Presentación de música y bailes típicos; paseo en barco + Traslado y asistencia en español / portugués*

A bordo del barco, en el que navegaremos, podremos disfrutar de la cobertura del Estrecho del Bósforo y de las vistas más bonitas e impresionantes que nos ofrece Estambul, tanto en las zonas de Sultanahmet como en Asia. como los monumentos iluminados adornan la "nueva" parte de la ciudad, incluyendo la Torre Gálata, el Palacio Topkapi, el Palacio Beylerbeyi, la Torre de la Doncella, entre otros.

La cena consiste en una entrada, generalmente una especialidad de la casa, un plato principal que puede ser pollo a la parrilla o kebab de cordero con ensalada. De postre, frutas frescas de temporada y delicias turcas tradicionales. Por supuesto, hay una opción para aquellos que prefieren un menú vegetariano y bebidas locales ilimitadas.

Durante toda la noche un DJ nos deleitará con música en vivo, acompañada de espectáculos que incluyen danza del vientre y otros que reflejan las tradiciones turcas. Al final del evento alrededor de la medianoche, traslado de regreso a nuestro hotel.

## DÍA 17

Noviembre 7

### Estambul

Desayuno. Traslado al Aeropuerto (IST) y vuelo de regreso

***\*Los itinerarios puede ser modificados, El orden de las visitas puede verse alterado por causas ajenas a nosotros, pero siempre se respetará el contenido del programa.***

**¡Nos volveremos a ver  
en un próximo destino!**



# Contacto

## Yurupary

 | Fabio Sierra Gutierrez

 | 314 840 1963

 | Eliana Villa Siegert

 | 313 749 6571

 | [comunicaciones@yurupary.edu.co](mailto:comunicaciones@yurupary.edu.co)

## Viajes y Viajes

 | Yulied Hurtado

 | 314 769 8933

  
yurupary

 viajesyviajes